

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Perkembangan teknologi informasi sekarang ini kian pesat dan mempunyai dampak bagi dunia usaha. Badan-badan usaha semakin dituntut untuk dapat memperoleh informasi yang cepat akurat agar dapat unggul dalam persaingan bisnis yang semakin ketat. Perkembangan teknologi informasi itu antara lain semakin meluasnya pemakaian komputer dalam tahun-tahun terakhir ini sebagai alat yang populer dalam menangani sistem informasi akuntansi pada badan usaha. Akhir-akhir ini perkembangan dari komputer semakin cepat, ditandai dengan peluncuran produk komputer yang bekerja semakin cepat, daya penyimpanan data yang semakin besar, bentuk yang semakin kecil, dan harga yang semakin terjangkau. Di samping itu unsur pendukung berupa perangkat lunak (software) semakin canggih dan variasi. Hal-hal tersebut makin mendorong banyak perusahaan mulai menggunakan komputer.

Sistem informasi adalah suatu kesatuan komponen dalam suatu organisasi yang memproses transaksi keuangan untuk menyediakan informasi bagi pemakai. Fungsi sistem akuntansi yang dilakukan baik secara manual atau dengan komputer adalah untuk mencatat transaksi-transaksi secara benar dan tepat untuk pelaporan internal dan eksternal.

Dalam dunia usaha yang semakin kompetitif dewasa ini ketahanan hidup (survival) suatu perusahaan banyak ditentukan oleh seberapa jauh kemampuan

perusahaan tersebut dapat mengalokasikan sumber daya (resources) secara efisien dan efektif. Untuk mencapai efisiensi dan efektivitas, penyampaian informasi yang cepat dan akurat sangat memegang peranan penting. Sistem informasi akuntansi yang menggunakan Electronic Data Processing System merupakan alternatif terbaik dalam usaha untuk memproses, menyampaikan data dan informasi yang bermanfaat sebagai dasar pengambilan keputusan bagi setiap level manajemen.

Dari uraian di atas dapat dilihat pentingnya pengaruh dan peranan komputer sebagai pengolah data dan penyaji informasi, khususnya informasi akuntansi bagi manajemen. Maka penulis memutuskan untuk menulis skripsi berjudul :
“PENERAPAN ELECTRONIC DATA PROCESSING DALAM SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PADA PT. CIPTA NIAGA MEDAN”.

B. Perumusan Masalah dan Pertanyaan Penelitian

Masalah dapat diartikan sebagai penyimpangan ataupun hambatan dalam pencapaian yang membutuhkan penyelesaian. Adapun yang menjadi perumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah bahwa Penerapan Electronic Data Processing belum Sepenuhnya Diterapkan Dalam Sistem Informasi Akuntansi Pada PT. Cipta Niaga Medan.

Berdasarkan perumusan masalah di atas, penulis mengajukan pertanyaan penelitian untuk penyusunan skripsi ini sebagai berikut :

1. Bagaimana perusahaan menerapkan penggunaan komputer melalui EDP systems untuk pemrosesan data ?